

「ダンスって楽しい!!」~キッズダンス教室のみなさん~

(後列左から)米須自治会長、仲本書記、仲眞陽太さん、沖縄国際大学ダンスサークルOSSF、(前列)こども会



ども達と 地域を繋

ンスを通し



げ

た

▲自治会の取組を紹介する パンフレットが完成しました!



キッズダンス教室(初心者クラス)の様子。 定員を超え大反響となっている

長田区自治会 (米須清廣会長) **2892-3321**

自治会(公民館)の紹介

公民館は平成28年度に完成した新しい建物 で、1階は自治会事務所と体育館・会議室・ 調理室、2階は児童館となっています。

公民館では、こども会・青年会・婦人会・ 老人クラブ、サークル団体が活発に活動し、 自治会員には無料で施設を貸し出しておりま す。施設をお探しの方、お気軽にご連絡くだ さい。

子ども達が楽しく成長できる場づくりを

子ども達が、楽しみながらチャレンジし、成 長できる場づくりにも力を入れており、キッズ ダンス教室、子どもエイサー、バスケット、琉舞、 三味線、囲碁の6つの子ども向けサークルを 実施しています。子どもを育てるには最高の 子どもと一緒に遊びに来ませんか? 地域です。

体育館(集会室)



各自治会の年間行事を市ホームページに掲載して います。 次回は、宜野湾区自治会です。

りました。

頂き、自治会とも関わるようにな

の長田区自治会長より声をかけて きたいと考えていたところ、当時 所を創業し、

事業所の目標の一つ

である地域貢献活動も展開してい

人前で発表する度胸をつけ

■ダンス教室を開講

平成27年に長田地区で介護事業

も教室を続けさせて頂いてい 室を立ち上げることとなり、 も増やしていきたい考えがあった ことから、子ども向けのダンス教 自治会としては子ども向けの活動 ダンスを趣味としてやっており、 私は大学生の頃からストリ 現 在 ま

■子ども達と地域を繋げたい

しいと思っています。

そのスキルを身に着けていって欲 ので、子ども達には楽しみながら、 ることに長けている面もあります

に教えています。 たが、 域と繋がっていって欲しいと思っ スサークルの学生の皆さまと一緒 そして、子ども達には今後も地 教室は当初一人で教えていまし 昨年から沖縄国際大学ダン

沖縄国際大学ダンスサークルOSSFも 一緒にポーズもバッチリ!

仲眞 陽太さん (キッズダンス教室講師)

■子ども達の社会性、

自己表現ス

キルを育んでいきたい

います。 す必要とされるスキルだと考えて か難しいことですが、今後ますま を磨くことも大切にしています。 ちろんのこと、技の習得に向け 自分を表現することは、 ダンス教室では、礼儀作法は ムプレイ、自己表現のスキル レンジすること、 ダンスは自分を表現する 仲間との なかな

> あなたもご一緒にいかがですか。 りを広げることができています ることで、 続けていくことが私の目標です。 域と子ども達が繋がる場づくりを 自治会活動を通して地域との繋が れていきます。事業所としても ています。 今後もダンス教室を通して、 地元に対する愛着も育ま 地域の良さにも気付き 地域と子ども達が繋が 地

> > 市報 ちゅうん 2018・11・9